

手をつなぐ親の会発足

障害児(者)とその家族を援護



▲写真は第2回ふれあいピックのようす

現在「手をつなぐ親の会」では、障害児(者)をもつた親や家族等による正会員を募集しています。ぜひこの機会にご入会ください。

また、本会の主旨に賛同される賛助会員の募集も併せて行っています。詳しく述べる会員の募集申込書(☎ 42-1102 1)までお問い合わせください。



今年3月、「飯館村手をつなぐ親の会」が発足し、4月10日にいちばん館で同会の平成15年度総会が開かれました。

この「手をつなぐ親の会」は、障害児(者)の子供を持つた親や家族等が、お互いの悩みを話し合ったり、レクリエーション

ンなどの行事を通して親睦を深めるほか、積極的に障害児(者)が地域で暮らすために必要なことを検討したり地域の理解と協力を得る活動を行うことを目的としています。今年度は、主に健康福祉まつり、ふれあいピックへの参加や、独自に企画するクリスマス会や学習会等が予定されています。

小宮

いきヘルスクラブ始動

◀開所式のようす



今年度より新たに小宮地区でもいきいきヘルスクラブが始まりました。4月30日の開所式には37人の参加、賑やかな開所式となりました。地区の高齢者がいつも元気に過ごせるよう

にと区全体での協力体制も整っており、今後の活動が楽しいものになります。村では、平成17年度までに全行政区でミニディサービスを立ち上げる予定です。